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坂副会長

大宮西高校 中島克子先生 

大宮西高校ＩＡ生  

豊田菜々子さん、増保 遥さん、 

豊田雪乃さん、本間玲那さん、斎藤萌香さん 

ホストファミリー 斉藤由美子さん  

浦和中ロータリークラブ 染谷幸一 様 

佐野 巖 会長 

9/2大宮ＲＣのメイキャップで、私と 

樋口さんと事務局の才間さんと一緒に 

行って来ました。卓話講師は現ＷＢＡ 

世界スーパーフェザー級スーパーチャ 

ンピオン内山高志さんで、彼は春日部 

出身で花咲徳栄で拓殖大学に行ったんですね。なんとなく

ボクシングを始めてオリンピックを目指したんですが行け

なかったんです。拓殖大にいって本当にボクシングの道へ

入っていったんですね。なんとか続けてこられたと言って

ました。2005年にデビューして１０回の防衛を果たしま

して、引き分け１回ありますけど１回も負けたことがない

んです。朝４時半に起きて６時半に家を出て、仕事が終わ

ってから夜遅くまでトレーニングしてと大変な中で練習し

てきしたので、負ける気がしなかったそうです。いつもノ

ックアウトは右パンチだったんですが、右手を怪我して左

を使うようになって、今では両方使えるようになったそう

です。アクシデントがあっても良い風に変えていったんで

す。チケットを買ってくれた方達に、お礼の電話をしたり

手紙を書いたりして非常に大事にしたと言っていました。

とても良い話でもう１回聞きたいなと思うほど魅力ある人

でした。9/4第１３回日韓親善会議に久世パストガバナー

と切敷国際奉仕委員長と３人で行ってきました。1500人

集まってその中の４００人が韓国の方でした。9/6 は

2015-2016 年度第１回来日学生のオリエンテーション

に林会員と行ってきました。ジェネッサも元気よくスピー

チをしました。２３日お彼岸ですが、春分と秋分があり、

太陽が真東から出て真西に沈むわけで、昼と夜の長さが同

じです。日本だけの儀式です。彼岸はむこうの世界、此岸

はこっちの世界、その間に苦しみの川が流れてて、此岸か

ら修行して頑張って彼岸へ渡るという意味があります。そ

うゆうことで塔婆供養をしたりお墓参りをする訳です。

浦和中ロータリークラブ染谷幸一様 
職業は和菓子屋です。高校生の方々はケ 

ーキの方が好きかもしれませんが、日本 

の文化ですから是非とも食べて頂きたい。 

また外国の方にも紹介したいということで、2020年オリ

ンピックで外国の方々皆さんいらっしゃいますので、世界

文化遺産の和食に添えている和菓子ということで広めたい

と思います。 

切敷国際奉仕委員長 来年の世界大会 

（ソウル）木下さんの方から金額が出ま 

した。３泊４日で119,000円と相当頑 

張って頂きました。世界中からロータリアンが集まる訳で

すから、飛行機もいっぱいということで、それをこの値段

です。宿泊はコリアナホテル、ソウル支庁の道路経だてて

向う側です。明洞まで歩いて５～7分。ツインルームをお

二人で使用した場合の値段です。ツインルームをお一人で

使用の場合は1日12,000円プラスになります。これも

安いかなと思います。是非ご参加下さい！ 

樋口職業情報委員長 9/15小高氏の 

講演会70名に参加頂きたいと始めまし 

て現在55名です。まだ返事がないクラ 

ブがありますので62、3名にはなると 

思います。まだ身近に参加されたい方がいらっしゃいまし

たら是非お誘い下さい。我がクラブの出席確認がなされて

いない方がいますので、深田副委員長から案内がいきます。

出来るだけ協力をして頂きたいと思います。 

見富カウンセラー（清水沙奈さんのカ 

ウンセラー）昨日第1回の月報が届き 

ました。沙奈さんのカウンセラーはソフ 

トウェア会社の社長さんで非常にお金持 

ちらしくて、あちこち連れていって下さ 

っているそうです。ホストファミリーはタイヤ会社の社長

さんで、妹と弟が出来たと書いてあります。同じ学校にス 

           出会いに感謝して                                     



 OMIYA CHUO ROTARY CLUB 
クールバスで通っているそうです。お父さんとお母さんが

昨年離婚したばかりで、毎週お父さんのお子さんが、お母

さんの家に1週間滞在するとまた帰って来て、新しいお母

さんとも一緒に食事をして非常に楽しいと書いてあるんで

すが、さすがアメリカだなという感じがしました。松本怜

己さんもそうでしたが、気候の違いか行ってすぐ風邪を引

いて鼻水を垂らしていることも書いてあります。学校も8

時半位から3時位までで非常に楽しく、特にダンスを楽し

んでいるようです。それから私から皆さんにお願いがある

んですが、先方のロータリアンと学校のお友達に、日本の

絵葉書を皆さんから集めて送りたいと思います。何でも結

構です。是非ご協力の程お願い致します。（期日11月末） 

御畑クラブ奉仕委員長 出席率をあげ 

たいと一方策としまして、出席免除会員 

を考えております。会長幹事から該当者 

にあたって頂きますので、ご了解いただ 

ける会員の方には申請書を出してもらい、 

理事会で承認を得て免除会員になって頂くということにし

たいと思いますので、是非ご協力の程お願いします。 

村田ＩＡ委員長 例年ですと訪韓の報告 

をしていますが、今年はマーズの影響で 

なかったので、常日頃どういった活動を 

しているのか報 

告してもらいま 

す。8月一杯で引退された3年生 

に地区からボランディア認定書が 

出ていますので、お渡し致します。 

豊田雪乃さん 
主な活動は、韓 

国語講座、杉の 

子学園のそば打 

ち、ひまわり学 

園との交流、韓国の先生との交流会です。 

増保 遥さん こちらの写真は年次大会、大宮駅での東日 

本大震災の募金活動、韓国の留学生を招き 

1日学校体験、去年帰国されたエミリーさ 

んの送別会の様子です。今年は清水沙奈さ 

んと交換でジェネッサさんが来ました。来 

てすぐの文化祭などを通して早くも学校に

馴染んでくれたみたいでとても良かったです。 

ジェネッサ アメリカのイリノイ州から2 

週間前に日本に来ました。月曜日から大宮 

西高に通っています。高校生活は大変違っ 

ています。文化祭がありました。とても楽 

しかったです。良い経験になりました。私 

は今体育祭の準備をしています。楽しみたいです。宜しく

お願いします。 

ホストファミリーの林会員と斉藤 

由美子さんにご挨拶を頂きました。 

熊木出席委員  

会員数：４３名  出席数：２９名 出席率：６７％ 

（順不同）    南副ＳＡＡ         

・例会場が変わったことを知らず、ギリギリ到着しました。 

メイキャップです。よろしくお願いします。 

・・・・・・・・・・浦和中ロータリークラブ 染谷幸一様 

・大宮西高等学校の中島先生、インターアクトの皆さんと交 

換学生のジェネッサさんようこそおいで下さいました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・佐野 巖会長 

・中島先生、西高の皆様ようこそ！・・・・・町田宏遠会員 

・大宮西高中島先生、ＩＡの皆さん、そしてホストファミリ 

ー斉藤様、浦和中ＲＣ染谷様、雨の中ようこそです 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・徳永誠三会員 

・浦和中ＲＣ染谷様、ホストファミリー斉藤様ようこそ。大 

宮西高中島先生、IAの皆さんご苦労様です。勝野由行会員 

・大宮西高校インターアクトの皆様ようこそ！ 木下 恵会員 

・西高のみな様ようこそ。・・・入江信仁会員、川西英章会員 

・西高の皆さんようこそいらっしゃいました。村田拓郎会員 

・大宮西高生、お客様ようこそ。 

・・・・・・・・・・・・・ 深田将由会員、星澤義隆会員 

・大宮西高生の皆さんようこそ。守屋 実会員、南慎一郎会員 

・西高インターアクトクラブの皆さん、ようこそ。 

・・・・・・・・・・・・・ 切敷健一会員、久世晴雅会員 

・西高インターアクトの皆様、雨の中ようこそ。坂 仁視会員 

・大宮西高インターアクトの皆さん、ようこそいらっしゃい 

ました。・・・・・・・・・・・・・・・・・岩渕孝男会員 

・西高中島先生、インターアクトの皆様、ようこそ。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・熊木広光会員 

・中島先生ようこそ。おけがはもうよろしいのでしょうか。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・御畑博司会員 

・次例会は職報の講師例会です。宜しくお願いします。盛り 

上げて下さい。・・・・・・・・・・・・・・樋口領治会員 

・林さん昨日は御馳走様でした。又林さんの会員増強に対す 

る想いは重く受けとめています。・・・・・阿由葉晃市会員 

・ジェネッサ君、大分日本語が上手に成りましたね。毎日が 

快適ですか？・・・・・・・・・・・・・品川喜久郎会員 

・ジェネッサも少し日本語を覚えて、学校が楽しくなったと 

話しています。・・・・・・・・・・・・・・林 正憲会員 

・トラを打ち、ハエを払い、キツネを追っていたらブタが逃 

げ出した国が有るとか。・・・・・・・・・・泉 英明会員 

・自立神経失調症です。漢方医を教えて下さい。東山 大会員 

・おわら風の盆見物で和倉温泉「加賀谷」いつも能登渚亭泊 

ですが、今回初めて「雪月花」にリザーブしました。家内 

同伴ですと気をつかいます。・・・・・・・・見富清一会員 

・皆様、おつかれ様です。・・・・・・・・・・柏木英太会員 

本日のスマイル合計： ２８，０００円     

本年度スマイル累計：３１２，０００円

2015-2016 OMIYA CHUO ROTARY CLUB       創 立：昭和６２年３月３日    

副会長：坂 仁視・小沼 岳司         例会日：毎週火曜日        

幹 事：町田 宏遠          時 間：１８：３０～１９：３０   

会報・広報委員長：入江 信仁         例会場：大宮サンパレス      


